
ПРАВИТЕЛЬСТВО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 
школа № 54

Красносельского района Санкт-Петербурга 
(ГБОУ № 54)

ПРОТОКОЛ № 1

Заседания комиссии по противодействию коррупции в ГБОУ № 54

Санкт-Петербурга

от «31» августа 2022 г.

Заседание началось в 10.00.

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 5 человек

1) директор Никитина О.П.

2) заместитель директора по ОВ Мамаев В.В.

3) менеджер по персоналу Гончар О.П.

4) заведующий бассейна Шевченко В.А.

5) секретарь директора Андреева Е.Б.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Анализ деятельности ГБОУ № 54 по реализации положений статьи 13.3 Федерального закона «О 
противодействии коррупции».

2. Правомерность и эффективность расходования бюджетных и внебюджетных средств.

3. Осуществление контроля за проведением аттестационных процессов (процедура промежуточной и 
Государственной итоговой аттестаций).

СЛУШАЛИ:

1. По первому вопросу выступила секретарь директора Андреева Е.Б., которая сообщила, что 
в соответствии с положениями статьи 13.3 Федерального закона «О противодействии коррупции» 
в ГБОУ № 54 разработаны и приняты меры по предупреждению коррупции, работа по выполнению 
Плана по противодействию коррупции ведется систематически.
2. По второму вопросу выступил заместитель директора по общим вопросам Мамаев В.В., 
который сообщил следующее: ««Главным документом, обеспечивающим финансовую деятельность, 
является план финансово-хозяйственной деятельности учреждения. По мере необходимости в 
установленном порядке вносятся изменения в план финансово-хозяйственной деятельности учреждения 
в части бюджетных средств и средств от приносящих доход деятельности. Расходование бюджетных 
средств и средств от приносящих доход деятельности осуществляется с учетом финансового контроля, 
а также с соблюдением правил законности, эффективности и рациональности. Дополнительные платные 
образовательные услуги предоставлялись с соблюдением требований законодательства РФ.».



3. По третьему вопросу выступил заместитель директора по общим вопросам Мамаев
В.В., который сообщил, что при проведении аттестационных процессов коррупционных и иных 
правонарушений не выявлено.

ПОСТАНОВИЛИ:

Работа по предупреждению коррупции проводится согласно плану мероприятий по антикоррупционной 
деятельности в рабочем режиме в установленные сроки. Члены комиссии эффективно ведут контроль 
над исполнением вышеуказанных мероприятий.

Председатель Комиссии

Секретарь Комиссии

О.П. Никитина

Е.Б. Андреева



ПРАВИТЕЛЬСТВО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 
школа № 54

Красносельского района Санкт-Петербурга 
(ГБОУ № 54)

ПРОТОКОЛ № 2

Заседания комиссии по противодействию коррупции в ГБОУ № 54

Санкт-Петербурга

от «26» декабря 2022 г.

Заседание началось в 10.00.

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 5 человек

1) директор Никитина О.П.

2) заместитель директора по ОВ Мамаев В.В.

3) менеджер по персоналу Гончар О.П.

4) секретарь директора Андреева Е.Б.

5) заместитель директора по АХР Шадричева Е.В.

6) заместитель директора по воспитательной работе Асхабалиева Б.Ч.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

Повестка дни:

1. О выполнении плана информационно-пропагандистских мероприятий с обучающимися, 
направленных на формирование нетерпимого отношения к коррупции за первое 
полугодие 2022-2023 учебного года.

2. О распределении стимулирующих выплат учителям (баллы)
3. О закупке учебников на следующий учебный год.
4. Об организации контроля выполнения актов выполненных работ в 2022 году по 

проведению ремонта в школе.
5. Об отсутствии коррупционной составляющей при организации платных 

образовательных услуг в ОУ
6. Анализ работы по противодействию коррупции.

1. По первому вопросу слушали: Асхабалиеву Б.Ч., которая сообщила о выполнении 
плана информационно-пропагандистских мероприятий с обучающимися, направленных на 
формирование нетерпимого отношения к коррупции за первое полугодие 2022-2023 учебного 
года.

Решили: Одобрить работу ответственного за антикоррупционное просвещение 
обучающихся в соответствии с планом воспитательной работы. Продолжить
работу во втором полугодии в соответствии с планом.



2. По второму вопросу слушали: Мамаева В.В., который сообщил о работе комиссии и 
отсутствии коррупционной составляющей при распределении стимулирующих выплат 
учителям (баллы).

Решили: Одобрить работу комиссии. Информацию принять к сведению.

3. По третьему вопросу слушали: Шадричеву Е.В,., заместитель директора по АХР, об 
отсутствии коррупционной составляющей при выполнении ремонтных работ в школе в летний 
период, о систематическом контроле выполнения актов выполненных работ в 2022 году по 
проведению ремонта в школе.

Решили: Информацию принять к сведению.

4. По четвёртому вопросу слушали: Андрееву Е.Б.., организатора платных 
образовательных услуг, об отсутствии коррупционной составляющей при организации
платных образовательных услуг в ГБОУ № 54.

Решили: Информацию принять к сведению.

5. По пятому вопросу слушали: Никитину О.П., председателя комиссии, о выполнении 
Плана по профилактике коррупции 2018-2022 годов.

Решили: Одобрить работу ответственного по профилактике коррупции, отметить 
качественную независимую работу комиссии по противодействию коррупции 
в 2018-2022 годах.

Председатель Комиссии

Секретарь Комиссии

О.П. Никитина

Е.Б. Андреева


